







Spray para la garganta

Golamir 2Act spray es un Producto Sanitario innovador que alivia el dolor y la irritación gracias a una **acción antiinflamatoria indirecta** y **protectora** de la mucosa bucofaríngea. Está indicado en los casos de dolor de garganta para el tratamiento de los estados irritativos e inflamatorios que pueden estar causados por virus, bacterias, alérgenos o por el contacto con agentes externos irritantes (humo, contaminación, polvo).

El producto también es adecuado en los estados de resfriado, cuando las secreciones nasales bajan a la garganta y pueden provocar irritación.

Gracias a su complejo activo natural **ActiFilm DOL**, **Golamir 2Act spray** actúa sobre el dolor, ardor y dificultades de deglución, protegiendo la mucosa de los factores que desencadenan la irritación.

ActiFilm DOL, compuesto por taninos, resinas, polisacáridos y flavonoides, forma **una película activa con efecto barrera**, con doble acción:



protege la superficie mucosa para reducir su hipersensibilidad



normaliza la mucosa a través de una **actividad antiinflamatoria indirecta**

Las fracciones tanínicas y de resinas contenidas en **Golamir 2Act** crean además un ambiente desfavorable para el crecimiento de las bacterias.

Los aceites esenciales de Eucalipto y Menta alivian la sensación de molestia en la garganta, gracias a sus propiedades refrescantes. El producto es 100 % natural, sin gluten y tiene un sabor agradable.

INDICACIONES

Está indicado en los casos de dolor de garganta para el tratamiento de los estados irritativos e inflamatorios de la cavidad bucofaríngea, que pueden estar causados por virus, bacterias, alérgenos o por el contacto con agentes externos irritantes (humo, contaminación, polvo). El producto también es adecuado en los estados de resfriado, cuando las secreciones nasales bajan a la garganta y pueden provocar irritación.

Se puede usar a partir de los 6 años de edad.

Gracias a su mecanismo de acción, **Golamir 2Act** se puede utilizar también asociado a tratamientos farmacológicos prescritos por el médico.

COMPOSICIÓN

Sustancias funcionales: ActiFilm DOL, complejo activo natural compuesto por: fracción tanínica y flavonoica de Agrimonia, fracción polisacarídica de gel de hojas de Aloe vera, fracción resinoide de Mirra. Aceites esenciales de Eucalipto y Menta.

Contiene además: Solución hidroalcohólica, Glicerina vegetal, extracto de zumo de Manzana, aroma natural de Limón; aroma natural de Menta; Goma xantana.

MODO DE EMPLEO

Agitar el frasco antes de usar. Mediante el uso del aplicador específico, se recomienda administrar 4 nebulizaciones en la cavidad bucofaríngea 4 veces al día.

ADVERTENCIAS

No utilizar en caso de hipersensibilidad o alergia individual a uno o más componentes. Si los síntomas no desaparecen, consulte a su médico.

Conservar a temperatura ambiente, alejado de fuentes de calor y protegido de la luz. Mantener el producto fuera del alcance de los niños.

La fecha de caducidad se refiere al producto sin abrir y correctamente conservado.

ENVASE

Frasco de vidrio de 30 ml con nebulizador spray Hidratos 30 ml - Anhidros 7,4 ml - Lic. UTF IT00PG-A00035A - Alcohol 24,7 % vol.

CADUCIDAD

Ver la fecha de caducidad indicada en la caja. No utilizar después de la fecha de caducidad indicada. Una vez abierto, se recomienda usar el producto antes de los 3 meses.

FECHA DE LA ÚLTIMA REVISIÓN: 05/2015



